Octubre 26 de 1979 Viernes.

Estimado hermano Tony:

Hoy mísmo recibí tu atenta de fecha Oct. 18 y varios recortes sobre la "rata" Carlitos. - Gracias -

De mi conocido Hiram; nada me extraña, ya que su pobre mentalidad, es la mentalidad polítiquera de los años 40 y 50 y el pobre solo piensa en "botellas" y cosas por el estílo. No me extrañaría que mañana apareciera retratado con el mísmo Townley.

Lo de San Román es como aquel dicho que decía: "Murío al nacer". Su resurgimiento se debió, es probable, a un mísero "ticket" de ida y regreso y a la politiqueria de Echenique, que es mas o menos, la mísma mentalidad que la de Hiram. No hay ideales, solo botellas en esas pobres mentes obtusas. Ellos simplemente están esperando por los "marines" para que los instalen y con ese fín, es que se pasan la vida posando y haciendo declaraciones, cual de ellas más estupidas y desabridas.

Veo que estás al día en lo de nuestro juicio, sobre todo en lo referente al "rata". Es cierto, despues de todo, hay que reirse porque cuando el "chiva" dijo que no me conocía, se fueron corriendo al "M.C.C" y trajeron a dos o tres presos que yo nunca había vi<u>s</u> to en mi puta vida y declararon en mi contra. Se pasaron un poco de rosca y metieron la pata en muchas ocasiones, pero el juez se las arreglo para ayudarlos un poco y, gracias a ese juez, fué que pudieron enderezar el juicio, porque los fiscales eran unos perfec tos "atrasados mentales". En realidad yo pense que se la habíamos ganado de calle, pero inexplicablemente no fue así y los "12 niches acomplejados" nos encontraron culpables. Todavía sigo creyendo, y me moriré pensando asi, que al jurado, -somehow- le comieron el cerebro en algún lugar y de alguna forma ajena a las sesiones en la corte.

En la Brigada yo pertenecí al 4to. Batallón, más conocido como el "Bond Blind", yo era jefe del 2do pelotón de la 3ra companía y me cogieron cerca de San Blas, 11 días despues de la retirada. Por nada les vendo el cajetín, pero de nuestro grupo de 11 habíamos varios heridos, entre ellos, dos graves. No, No ESTUVE ENTRE LOS 10 QUE VINIERON.

Respecto a lo de Buergo, te sigo insistiendo que es "harmless", ya por medio de Guillermo, el cual me puso al día, se de tus temores, sobre otros aspectos, pero por su forma de expresarse, sé que la gente de "Fifo", tienen que tener algo mejor que "eso" para hacer una " penetración", y máxime entre nosotros, que el que más y el que menos, está ya mas que "cugiado" y a pasado por tremendas experiencias. En cuanto a lo del "tumbe", yo le pedire a el personalmente -por carta- que me aclare esa cuestión. No obstante, hay que aplicar un viejo dicho que dice: "paso corto, vista al frente y mucha mala intención".

Como te había dicho en mi anterior, siempre le comunique a Hector, mis temores de que las "momias" le iban a dar la vuelta a el y a "masantín el torero". De las "momias", al único que paso es a Tony de Varona, y eso porque lo conozco personalmente y se que si se la tiene que jugar, se la juega. Vamos a ver que sucede con esta reestructuración que están haciendo Hector y Becerra. Por lo menos nos están dando a conocer, que el exilio éste amorfo ignoraba que habían presos políticos cubanos en los E.U.

El día 2 de Nov. me llevan para Jersey City, para celebrarme juicio por una pistola. El caso en sí es un mojon, porque fue una pistola que compre legal en una armeria, pero nunca tuve tiempo de sacar el permiso porque me la "adivinaron" enseguida. Yo pensé que se iban a olvidar de eso o de que me iban a retirar los cargos, pero veo que me quieren tener "afincado" por si le gano la apelación, que dicho sea de paso, me tengo que poner muy, pero que muy fatal para no ganarsela, aunque, conociendo como conozco a mi gente, no dudo que en la apelación se me aparezcan con cuatro o cinco "RA-TAS" más. De todas formas esto lo considero un buen síntoma, porque el sacarme de aqui y llevarme para N.J. les va a salir como en \$30,000.00 (que manera de botar el dinero) y eso no lo hacen ellos si estuvieran tan seguros de que me iban a "romper" nuevamente en el "appeal". De todas formas, espero estar de regreso, a más tardar, para finales de Nov. Asi por lo menos veo a mi familia y no se tienen que gastar \$600.00 que es lo que cuesta el venir a verme.

Me alegro que Becerra tenga en mente el visitarte dentro de poco. A lo mejor se embulla y se da un saltico hasta aquí, aunque dudo mucho que lo vayan a dejar visitarme, ya que, a pesar de yo estar divorciado desde hace más de 7 años, el poder lograr que me incluyeran a mi novia en la visita me costo Dios y ayuda, pues solo querían permitirme a mis familiares más cercanos, mi madre y mis dos hijas. Menos mal que me toco un "caseworker" que es una persona sensitiva y decente y comprendió mis razones y me ayudo a traves del Departamento de Justicia, a que me permitieran la visita.

Aquí la semana pasada "rompieron" a uno a punaladas en la "H", que es una de las galeras de segregación, y antier mismo, le cayeron a tiros a otro, pero todavía no sé si se ha muerto. Te imaginas eso, que hayan podido introducir un arma en segregación? Normalmente esos son "hand made" que los fabrican aquí en la factoria y, a veces, cuando meten una requisa de esas que meten aquí, encuentran dos o tres de ellos. Yo se que todas las carceles son del carajo, pero como te dije anteriormente, esta es: "La tapa del pomo". Deja ver si de aquí a un tiempo logro que me trasladen para otro paraíso menos paraíso que este, aunque yo aquí me llevo bien con todo el mundo y jamás he tenido un si o un no con nadie. Desde luego, yo no entro en ningún tipo de jodedera con nadie.

Qué te parecio el viaje de Fifo ? Parece que el pensaba que iba a poder tallar con Jimmy, pero le salió el tiro por la culata. Te digo una cosa, prefiero a este Jimmy, mil veces antes que a "Baby Teddy", porque, juégatela al canelo, que si gana, lo primero que va ha hacer es establecer relaciones con Cuba. El no ha hablado nada al respecto, pero aquí he visto varias entrevistas con Arthur Schlesinger y Ted White (sus cerebros "behind") y estos abogan por las relaciones con "Fifo".

Bueno colega, esto es todo por hoy. Gracias nuevamente por los datos y sigue manteniendote que ya saldremos de aquí un día de estos.

- Afectuosamente -

"Cuba sobre todo"

SADY CURA. 216-44 th ST. UNION CITY N. 7.67083) MR: ANTONIO DE LA COVA # 99064 - 131 P. O. Box 1000 OXFORD, WISCONSIN (53952)